

Seit 2012 schon besteht eine Kooperation mit dem hiesigen Turnverein Weikersburg.

Mit Badminton und Yoga bietet der TV Weikersburg seit jeher zwei Arbeitsgemeinschaften an unserer Schule an, die sich auch nach vielen Jahren nach wie vor großer Beliebtheit erfreuen und vom Sportbund Rheinland offiziell gefördert werden.

Frau Jantzen, unsere AG-Leiterin Yoga, schafft es immer wieder mit viel Geschick und Einfühlungsvermögen die Kinder zunächst für eine Sache zu begeistern, die man nicht unbedingt im Kinderbereich ansiedeln würde. Anspannung, Entspannung, zur Ruhe kommen und Konzentration bündeln sind aber gerade auch im Grundschulbereich Fähigkeiten, die unseren Schülerinnen und Schülern im Alltag zu Gute kommen.

Herr Wagner ist für Badminton zuständig. Hierfür kommt er jede Woche einmal mittags während seiner Mittagspause zu uns auf den Berg und bringt den Teilnehmern seiner AG den Umgang mit Schläger und Federball bei. Mittlerweile gehören Herr Wagner und seine Badminton-AG sozusagen schon zum Inventar der Schule.

Im Hintergrund steht aber auch immer der Vorstand des Turnvereins, der jedes Jahr aufs Neue bereit ist, die Kooperation mit unserer Schule aufrecht zu erhalten und auch finanziell zu stemmen. Hierfür danken wir allen Beteiligten ganz herzlich, insbesondere auch im Namen unserer Schülerinnen und Schülern, den Nutznießern dieser Kooperation!